



# 茨木工科高校だより 第98号 平成28年5月

輝く自分を見つけよう！ ここに科学の力あり！

## 大阪府立大学と連携協定しました

4月27日、大阪府立大学において、大阪府立大学大学院工学研究科と本校との小型人工衛星の製作を中心とした連携協定が正式に結ばれました。

期間は5年間で、茨木工科高校の小型人工衛星の実機製作について、過去に打ち上げ実績のある大阪府立大学より、ご支援ご協力をいただけることになりました。



(右)大阪府立大学 工学研究科科長 辰巳砂 昌弘 先生  
(左)大阪府立茨木工科高等学校 校長 田尻 肇 先生

## 自転車競技部が近畿大会出場が決定！

自転車競技部は、例年、全国大会に出場する実績があります。今年も、6月10、11、12日に岸和田で開催される近畿大会に多くの出場者が決定しました。

【団体表彰】総合第2位

「自転車競技の部」チームスプリント 第2位（近畿大会出場）  
チームタイムトライアル 第2位（近畿大会出場）

【個人表彰】

○板垣 勇大 君  
「自転車競技の部」ロードの部 第6位（近畿大会出場）  
スクラッチ(8km) 第3位（近畿大会出場）

○出口 謙一郎 君  
「自転車競技の部」スプリント 第2位  
ケイリン 第2位（近畿大会出場）



茨木工科高等学校チーム



先頭が本校生徒

回 覧										

裏面もご覧ください。

## 学級委員会を開催しました

5月7日(土)午後2時より、平成28年度第1回学級委員会を開催しました。クラスから学級委員になられた保護者が図書室に集まり、平成28年度の事業計画や予算計画について検討しました。



中谷 PTA 会長の話中、左が田尻校長

## 3年生薬物乱用防止教室を開催しました

5月11日(水)6限に大阪府警茨木署、茨木少年サポートセンターの方をお迎えし、3年生を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。薬物を使うとどうなってしまうかというDVDを鑑賞した後、法律が改正され、脱法ハーブも違法になった話や、実際に薬物乱用者を逮捕した時の話などについて講演して頂きました。



## スマホ・ケータイ安全教室を実施しました

5月19日(木)に1年生を対象にNTTドコモから講師を招き、スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。SNS等に自分の写真を投稿すると、過去の投稿から学校名・氏名・住所が特定される、写真を悪用される、他人の写真を投稿し損害賠償が請求された事例もあることなど、動画を用いて講演していただきました。さらに、最近の企業は、採用試験の際、SNS等を確認して選考をするという話もありました。



## 今後の予定

5月28日(土)  
13時～「授業参観」  
14時～「PTA総会」  
終了後～「第1回  
保護者向け進学説明会」

5月30日(月) 代休

6月9日(木)  
体育祭準備・予行

6月10日(金)  
体育祭

6月15日(水)  
3年卒業生を囲む座談会

6月17日(金)  
計算技術検定

6月22日(水)  
1年キャリア講演会

6月29日～7月4日  
1学期期末考査